

Lettre n° 2

Lundi 2 novembre 20

Bonjour à toutes et à tous,

Aujourd'hui, nous fêtons nos morts, et cela dure depuis l'an 998, lorsque l'Abbé de Cluny, Saint Odilon a demandé à ses frères bénédictins dépendants de son monastère de célébrer le lendemain de la « Toussaint » un office pour « La mémoire de tous ceux qui reposent dans le Christ. » Cet usage s'est répandu et perdure aujourd'hui.

Cette année pour la première fois depuis plus de mille ans, nous avons dû obvier à cette tradition...confinement oblige.

Mais nous n'oublions pas aujourd'hui de prier pour nos défunts, de célébrer leur mémoire, de nous rappeler chaque instant que nous avons passé près d'eux... En nous réjouissant de savoir qu'un jour... nous serons à nouveau réunis

Ce jour-là nous saurons si nous avons su aider, soutenir, rassasier, vêtir, celui qui est dans le besoin, nous aurons le compte de nos actions, notre cœur se gonflera de joie lorsque nous entendons la promesse de Matthieu :

« Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères c'est à moi que vous l'avez fait. »

Quel bonheur de savoir que nos défunts sont toujours vivants...

Alléluia. Alléluia. Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur. Celui qui croit en moi ne mourra jamais. Alléluia. (Jn 11, 25a.26) »

Alors frères et sœurs dans le Christ, prions pour tous nos saints, tendons la main et partageons.

Je vous demande de vous protéger et de rester pour ceux qui le peuvent « confinés » et prier aussi pour celles et ceux qui « font » pour les autres.

Ensemble.... Plus forts

Jean-Luc ROUQUET